

Llevemos agua potable a Nyando, Kenia (02/12/2013)

Cada día mueren miles de personas en África subsahariana debido a enfermedades evitables producidas por aguas contaminadas y estancadas (malaria, dengue, cólera, problemas respiratorios, etc.).



Llevemos agua potable a Nyando, Kenia

Cronos Vida y Cultura, Fundación

Recaudado

Quedan 38 días

10 €

de 2.000 €

Cada día mueren miles de personas en África subsahariana debido a enfermedades evitables producidas por aguas contaminada... [Leer más](#)

[Donar](#)

Por esta razón, desde Fundación Cronos Vida y Cultura en colaboración con nuestras contrapartes keniatas y la población afectada, nos queremos poner manos a la obra para reducir las muertes por estas enfermedades en la zona de Nyando, en Kenia.

¿Cómo? Eliminando esas aguas estancadas y contaminadas de la zona y construyendo un pozo para dar acceso así a agua limpia y sana. Para poder lograr este objetivo, necesitamos tu ayuda, **con 2.000 euros podemos poner en marcha este plan y ayudar a miles de personas.**

¿Te animas a colaborar con nosotros? 600 personas se verán beneficiadas por la construcción de este pozo. 11.000 contando toda la comunidad.

Si necesitas más información, puedes ponerte en contacto con nosotros administracion@fundacioncronosvidaycultura.org



Síguenos en

Facebook

<https://www.facebook.com/FundacionCronosVidaYCultura>